

W2M Chapitre 2

De : mb8@boite.com

À : af@boite.com

Sujet : le voyage

Juste un petit mot rapide pour te dire que je suis bien arrivée...enfin en entier quoi.

Décidément j'aurais dû prendre un vol terrien pour partir, pas moyen de trouver une hôtesse qui comprenne mes problèmes pendant le vol!

Déjà à l'enregistrement quand elle m'a demandé si je souhaitais un siège normal ou humain, me rappelant ton conseil j'ai pris humain... résultat j'ai passé le voyage dans une sorte de siège baquet qui était certes adapté à ma morphologie d'accord, mais qui était aussi aussi raide que la partie descendante d'un toboggan... tu parles d'un confort ! Au retour, j'essayerai les sièges normaux même si je suis obligée d'attraper un torticolis vu que les emplacements pour les deux têtes martiennes sont bien marqués.

Enfin, j'ai quand même pu bosser un peu pendant le vol, ça m'a calmée, il fallait bien ça parce que le Vénusien qui était assis à côté de moi avait l'air carrément louche, si je ne savais pas que c'est un peuple pacifiste je l'aurais bien soupçonné d'être un terroriste!

Normalement en voyage mon moment de détente c'est le repas... grave erreur... j'ai bien demandé un menu terrien mais ça ne ressemblait pas vraiment à quoique ce soit de connu, tout était servi sous forme de boulettes et sans indications... je crois que j'ai commencé par le dessert - il y avait un vague goût sucré - pour enchaîner par leur interprétation de la viande : couleur rosâtre et un os au milieu de la boulette... et le thé, ne ressemblait quasiment pas entièrement à du thé ! Si tu me dis qu'il valait mieux prendre ça que le repas normal, j'ai vraiment peur du repas martien.

J'allais oublier le film: une comédie où une Martienne quitte sa famille pour vivre avec un Terrien, sauf que le Terrien est joué par un Vénusien - la seule ressemblance étant qu'ils n'ont qu'une tête ! - et où nous les Terriens sommes décrits comme des arriérés qu'il faut ménager et considérer comme une espèce en voie de disparition, j'ai eu l'impression de regarder un mauvais western et d'être dans le rôle des indiens.

Enfin, heureusement que les navettes martiennes sont plus solides que les terriennes parce que l'amarissage a été difficile: le pilote avait oublié de changer les données gravitationnelles et on est arrivés beaucoup trop vite... plus de peur que de mal mais voir un Martien « vomir » son repas n'est pas une expérience que j'ai envie de revivre de sitôt...

Je viens de me rendre compte que mon mot rapide se transforme en lettre-fleuve, c'est qu'à l'abri d'une chaîne d'hôtel intergalactique dans une chambre qui ressemble à celles que j'ai eu à New York ou Tokyo, j'oublie que demain, l'aventure continue...

A+, MB

Le 28.III.05